

# *Un héros cubain plaide pour la libération du diplomate vénézuélien Alex Saab*

---



Caracas, 14 juin (RHC) Le héros cubain René Gonzalez a plaidé mercredi à Caracas pour la libération du diplomate vénézuélien Alex Saab, injustement emprisonné dans une prison américaine, et a demandé qu'il soit sauvé de la solitude de sa tranchée.

Invité au forum "La guerre contre le Venezuela trois ans après l'enlèvement du diplomate Alex Saab", le célèbre antiterroriste, qui a été incarcéré pendant 13 ans dans une prison américaine, a souligné qu'il

était possible, bien que difficile, de libérer ce combattant des griffes de ses ravisseurs.

González a déclaré qu'une cellule peut être une tranchée, comme José Martí, Fidel Castro, Hugo Chávez, et "nous le savions et nous le savons, les Cinq".

L'enlèvement d'Alex Saab, a-t-il dit, devrait être un motif d'indignation pour tout citoyen du monde digne de ce nom et la correction de cette énorme injustice exige que nous nous débarrassions de toute naïveté.

Il a ajouté que le gouvernement américain utiliserait son système judiciaire corrompu, arbitraire et vindicatif pour s'en prendre à lui avec toute la méchanceté possible, en punissant également sa famille.

Le héros antiterroriste cubain, ainsi que Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino et Fernando González, ont insisté pour que tous les moyens légaux, politiques et moraux valables "soient utilisés pour obtenir sa liberté", en suscitant la sympathie des gouvernements, des institutions et des particuliers à son égard.

Il a souligné que le gouvernement américain peut être contraint de faire ce qu'il faut sous la pression de l'opinion publique mondiale et de ses intérêts politiques, qui sont en fin de compte à l'origine de ce complot, et a déclaré que le cas des Cinq en était la preuve.

"Sauvons Alex Saab de la solitude de sa tranchée, rendons-lui sa femme, ses enfants et sa famille", a-t-il souligné.

Au cours de cette longue journée de réflexion et de dénonciation, le président de l'Assemblée nationale, Jorge Rodríguez, a expliqué que le diplomate parcourait le monde en évitant les mesures coercitives, en cherchant des médicaments et de la nourriture pour le peuple vénézuélien, soumis à la pression des États-Unis.

Il a déclaré qu'il était prêt à faire en sorte qu'il ne se passe pas un seul jour sans que nous nous souvenions d'Alex Saab, jusqu'à ce qu'il soit libre et qu'il rentre chez lui.

"Tout comme Cuba n'a pas abandonné jusqu'au retour des cinq héros cubains", a-t-il déclaré.

L'épouse et défenseur des droits de l'homme Camilla Fabri a clôturé l'événement, auquel ont participé des journalistes, des avocats et des experts internationaux, en exprimant sa gratitude à tous ceux qui l'ont accompagnée au forum et qui lui ont apporté leur soutien au cours de ces trois années.

Merci d'avoir été si courageux et de nous avoir fait comprendre que nous ne sommes pas seuls, a-t-elle souligné. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325589-un-heros-cubain-plaide-pour-la-liberation-du-diplomate-venezuelien-alex-saab>



# **Radio Habana Cuba**